

# Divine Authority, Sublime Young Men

By President Steven J. Lund  
*Young Men General President*

## Autorité divine, jeunes gens sublimes

Par Steven J. Lund  
*Président général des Jeunes Gens*

April 2025 general conference

*I am forever grateful that holders of the Aaronic Priesthood, with its powers, ordinances, and duties, do bless all of us.*

Thank you, Elder Andersen, for that remarkable expression of priesthood power and of the power of the Savior’s Atonement.

One Sunday morning this January, as I sat in sacrament meeting, over a dozen young men were sustained to be advanced in the Aaronic Priesthood. I felt the world changing beneath our feet.

It struck me that all around the world, time zone by time zone, in sacrament meetings just like that one, tens of thousands of deacons, teachers, and priests—like President Holland’s friend this morning, Easton—were being sustained to be ordained into lifelong priesthood ministries that would span the length and breadth of the gathering of Israel.

Each January, hands are laid on the heads of about 100,000 young men, connecting them through ordinance to a bright line of authority stretching back through the Restoration epoch to Joseph and Oliver, to John the Baptist, and to Jesus Christ.

Now, ours is not always a very demonstrative church. Here, we do understatement.

But still, seeing this rolling thunder of newly ordained priesthood holders spreading across the earth, I wondered—in a “church of joy” kind of way—if it shouldn’t be shouted from the rooftops. “Today,” I thought, “there should be trumpets and crashing cymbals and blazing Roman candles. There should be parades!”

*Je suis éternellement reconnaissant que les détenteurs de la Prêtrise d’Aaron, avec les pouvoirs, les ordonnances et les devoirs de cette prêtrise, bénissent chacun d’entre nous.*

Merci, frère Andersen, pour cette remarquable démonstration du pouvoir de la prêtrise et du pouvoir de l’expiation du Sauveur.

Un dimanche matin, en janvier dernier, alors que j’assistais à la réunion de Sainte-Cène, plus d’une douzaine de jeunes gens ont été soutenus pour un avancement dans la Prêtrise d’Aaron. J’ai senti que le monde changeait.

J’ai pris conscience que, dans le monde entier, au rythme des fuseaux horaires, dans des réunions de Sainte-Cène comme celle-là, des dizaines de milliers de diacres, d’instructeurs et de prêtres, comme Easton, l’ami de frère Holland, étaient en train d’être soutenus pour recevoir la prêtrise et s’engager dans un ministère sacré qui les accompagnerait tout au long de leur vie, au service du grand rassemblement d’Israël.

Chaque année en janvier, la prêtrise est conférée à environ 100 000 jeunes gens. Cette ordonnance les relie à une ligne d’autorité claire qui remonte à l’époque du Rétablissement, jusqu’à Joseph et Oliver, et jusqu’à Jean-Baptiste et Jésus-Christ.

Notre Église n’est pas toujours très démonstrative. Ici, c’est un euphémisme.

Et pourtant, en voyant cette vague puissante de nouveaux détenteurs de la prêtrise s’étendre sur la terre, je me suis demandé si, dans « l’Église de la joie», on ne devrait pas le crier sur tous les toits. Je me suis dit : « Aujourd’hui, il devrait y avoir des trompettes, des cymbales retentissantes et des chandelles romaines flamboyantes. Il de-

Knowing God's power for what it truly is, we were witness to the disruption of the very patterns of this world by godly authority spreading across the earth.

These ordinations launch these young men into lifetimes of service as they will find themselves in consequential times and places where their presence and prayers and the powers of the priesthood of God they hold will profoundly matter.

This controlled chain reaction began with a ministering angel sent of God. The resurrected John the Baptist of ancient times appeared to Joseph and Oliver, placed his hands on their heads, and said, "Upon you my fellow servants, in the name of Messiah I confer the Priesthood of Aaron, which holds the keys of the ministering of angels, and of the gospel of repentance, and of baptism by immersion for the remission of sins" (Doctrine and Covenants 13:1).

John called this authority the "Priesthood of Aaron," after Moses's brother and priesthood companion. Anciently, the holders of this priesthood of Aaron were to teach and assist with ordinances—ordinances that focused discipleship on the future Messiah, the Lord Jesus Christ (see Deuteronomy 33:10).

The book of Numbers explicitly assigns to holders of the priesthood of Aaron the tasks of handling the vessels of the ordinances. "And thou shalt appoint Aaron and his sons ... and their charge shall be ... the table ... and the vessels of the sanctuary wherewith they minister" (Numbers 3:10, 31).

The Old Testament ordinance of animal sacrifice was fulfilled and replaced through the Savior's life and Atonement. That ancient ordinance was replaced with the ordinance we now call the sacrament of the Lord's Supper.

The Lord entrusts today's bearers of the priesthood of Aaron to do very much the same things they did anciently: to teach and to administer ordinances—all to remind us of His Atonement.

When deacons, teachers, and priests help with the sacrament, they receive its blessings just like everyone else: by keeping the covenant they make as they individually partake of the bread and the water. But in the performance of these

vrait y avoir des défilés ! »

Connaissant ce qu'est le véritable pouvoir de Dieu, nous étions témoins du bouleversement des modèles de ce monde par l'autorité divine se répandant sur la terre.

Par cette ordination, ces jeunes gens s'engagent dans une vie consacrée au service, au cours de laquelle ils vivront des moments décisifs, dans des lieux importants, où leur présence, leurs prières et les pouvoirs de la prêtrise de Dieu qu'ils détiennent auront une grande importance.

Cette réaction en chaîne contrôlée a commencé par la visite d'un ange envoyé de Dieu. Jean-Baptiste, l'ancien prophète ressuscité, est apparu à Joseph et Oliver, a placé ses mains sur leur tête et a déclaré : « À vous, mes compagnons de service, au nom du Messie, je confère la Prêtrise d'Aaron, qui détient les clefs du ministère d'anges, de l'Évangile de repentir et du baptême par immersion pour la rémission des péchés » (Doctrine and Alliances 13:1).

Jean a appelé cette autorité la « Prêtrise d'Aaron », du nom du frère de Moïse, son compagnon de service dans la prêtrise. Autrefois, les détenteurs de cette prêtrise d'Aaron étaient appelés à enseigner les ordonnances et à participer à leur accomplissement ; ces ordonnances ayant pour but d'aider les disciples à se concentrer sur le Messie à venir, le Seigneur Jésus-Christ (voir Deutéronome 33:10).

Le livre des Nombres confie explicitement aux détenteurs de la Prêtrise d'Aaron la tâche de manipuler les ustensiles des ordonnances. « Tu établis Aaron et ses fils [et] rem[ettra] à leurs soins [...] la table [et] les ustensiles du sanctuaire avec lesquels on fait le service » (Nombres 3:10, 31).

L'ordonnance du sacrifice d'animaux de l'Ancien Testament a été accomplie et remplacée grâce à l'Expiation et à la vie du Sauveur. Cette ordonnance ancienne a été remplacée par celle que l'on appelle maintenant la Sainte-Cène.

Le Seigneur confie aux détenteurs actuels de la Prêtrise d'Aaron la tâche de faire essentiellement les mêmes choses que par le passé : enseigner et administrer des ordonnances, tout cela pour nous rappeler l'expiation de Jésus-Christ.

Lorsque les diacres, les instructeurs et les prêtres participent à la préparation de la Sainte-Cène, ils reçoivent les bénédictions de cette ordonnance comme tout le monde : en respectant l'alliance qu'ils font tandis qu'ils prennent

sacred duties, they also learn more about their priesthood roles and responsibilities.

The Aaronic Priesthood is called the preparatory priesthood partly because its ordinances allow them to experience the weight and the joy of being on the Lord's errand, preparing them for future priesthood service, when they may be called upon to minister in unforeseeable ways—including pronouncing inspired blessings in times when hopes and dreams, and even life and death, hang in precarious balance.

Such serious expectations require serious preparation.

The Doctrine and Covenants explains that deacons and teachers are “to warn, expound, exhort, and teach, and invite all to come unto Christ” (Doctrine and Covenants 20:59). In addition to these opportunities, priests are to “preach … and baptize” (Doctrine and Covenants 20:50).

Well, all that sounds like a lot, but in the real world, these things happen naturally and all over the world.

One bishop taught his new deacons quorum presidency these duties. So the young presidency began to talk about what that might look like in their quorum and in their ward. They decided they should start visiting elderly ward members to see what they needed and then do that.

Among those they served was Alan, a rough, often profane, and sometimes hostile neighbor. Alan's wife, Wanda, became a member of the Church, but Alan was, as we say, something of a piece of work.

Still, the deacons went to work, comically ignoring his insults, while they shoveled snow and took out trash. Deacons can be hard to hate, and Alan eventually began to love them. At some point they invited him to church.

“I don't like church,” he responded.

“Well, you like us,” they said. “So come with us. You can just come to our quorum meeting if you want.”

And with the bishop's approval, he came—and he kept coming.

individuellement le pain et l'eau. Cependant, en accomplissant ces devoirs sacrés, ils en apprennent aussi davantage sur leurs rôles et leurs responsabilités dans la prêtrise.

On appelle la Prêtrise d'Aaron la prêtrise préparatoire en partie parce que ses ordonnances leur permettent de porter le poids et de ressentir la joie d'officier dans les saintes ordonnances. Cela les prépare à leur futur service dans la prêtrise, où ils pourront être appelés à servir de manière imprévue, notamment en prononçant des bénédictions inspirées quand les espoirs et les rêves, et même la vie et la mort, sont en équilibre précaire.

Des devoirs aussi sérieux exigent une préparation sérieuse.

Les Doctrine et Alliances expliquent que les diacres et les instructeurs doivent « avertir, expliquer, exhorter et enseigner et inviter tout le monde à venir au Christ » (voir Doctrine et Alliances 20:59). Pour les prêtres s'ajoute également le devoir de « prêcher [...] et baptiser » (Doctrine et Alliance 20:50).

Ces responsabilités peuvent sembler lourdes, mais dans les faits, ces choses se produisent naturellement, partout dans le monde.

Un évêque a enseigné ces devoirs à sa nouvelle présidence du collège des diacres. Les jeunes membres de la présidence ont commencé à discuter de ce qu'ils pouvaient faire pour remplir leur devoir au sein de leur collège et dans leur paroisse. Ils ont décidé de commencer à rendre visite aux membres âgés de leur paroisse pour savoir ce dont ils avaient besoin et le leur apporter.

Alan, un voisin difficile, souvent grossier et parfois hostile, faisait partie des personnes qu'ils servaient. Wanda, l'épouse d'Alan, est devenue membre de l'Église, mais Alan était extrêmement malpoli.

Malgré tout, les diacres se sont mis au travail, ignorant avec humour ses insultes pendant qu'ils déblaient la neige et sortaient les poubelles. Comme il est difficile de détester les diacres, Alan a fini par les aimer. Au bout d'un moment, ils l'ont invité à l'église.

Il leur a répondu : « Je n'aime pas l'église. »

« Mais vous nous aimez bien, ont remarqué les diacres. Alors, venez avec nous. Vous pouvez venir uniquement à notre réunion de collège si vous le souhaitez. »

Avec l'approbation de l'évêque, il est venu, et il a continué de venir.

The deacons became teachers, and as they continued to serve him, he taught them to work on cars and to build things. By the time these deacons-turned-teachers became priests, Alan was calling them “my boys.”

They were earnestly preparing for missions and asked him if they could practice missionary lessons with him. He swore that he would never listen and never believe, but, yeah, they could practice at his house.

And then Alan got sick. And he softened.

And one day in quorum meeting, he tenderly asked them to pray for him to quit smoking, and so they did. But then they followed him home and confiscated all of his tobacco stash.

As his failing health put Alan into hospitals and rehab centers, “his boys” served him, quietly exuding powers of priesthood and of love unfeigned (see Doctrine and Covenants 121:41).

The miracle continued when Alan asked to be baptized—but then he passed away before it could happen. At his request, his deacons-turned-priests were the pallbearers and the speakers at his funeral, where they—fittingly—warned, expounded, exhorted, taught, and invited all to Christ.

And later, in the temple, it was one of “Alan’s boys” who baptized that erstwhile deacons quorum president in proxy for Alan.

Everything John the Baptist said to do, they did. They did what deacons, teachers, and priests do all over this Church and all over this world.

One of the things holders of the priesthood of Aaron are charged to do involves the ordinance of the sacrament.

Last year I met an inspired bishop and his wonderful wife. On a recent Saturday morning, they were driving to their son’s baptism and suffered the tragic and sudden loss of their darling two-year-old daughter, Tess.

The next morning their ward members gathered for sacrament meeting filled with compassion, also suffering over the loss of this perfect little girl. No one expected the bishop’s family to be at church that morning, but a couple of

Les diacres sont devenus instructeurs et, comme ils continuaient de le servir, Alan leur a appris à réparer les voitures et à faire divers travaux de construction. Quand ces diacres passés instructeurs sont devenus prêtres, Alan les appelait « mes garçons ».

Ils se préparaient diligemment à partir en mission et ils lui ont demandé s’ils pouvaient s’exercer en lui donnant les leçons missionnaires. Il a juré qu’il n’écouterait ni ne croirait jamais, mais oui, il leur a permis de s’entraîner chez lui.

Et puis Alan est tombé malade. Et son cœur s’est adouci.

Un jour, lors d’une réunion de collège, il leur a demandé tendrement de prier pour l’aider à arrêter de fumer, ce qu’ils ont fait. Puis, ils l’ont suivi chez lui et lui ont confisqué sa réserve de tabac.

Alors qu’Alan était hospitalisé et placé en centres de désintoxication à cause de sa santé déclinante, « ses garçons » le servaient, distillant ainsi discrètement le pouvoir de la prêtrise et de l’amour sincère (voir Doctrine et Alliances 121:41).

Le miracle a continué quand Alan a demandé à se faire baptiser. Mais il est décédé avant que cela ne puisse se produire. À sa demande, ses diacres devenus prêtres ont porté son cercueil et pris la parole lors de ses funérailles, où, selon leur devoir, ils ont averti, expliqué, exhorté, enseigné et invité tout le monde à venir au Christ.

Plus tard, dans le temple, c’est l’un des garçons d’Alan qui a baptisé l’ancien président du collège des diacres en sa faveur.

Tout ce que Jean-Baptiste a dit de faire, ils l’ont fait. Ils ont fait ce que font les diacres, les instructeurs et les prêtres partout dans l’Église et dans le monde entier.

L’une des responsabilités confiées aux détenteurs de la Prêtrise d’Aaron concerne l’ordination de la Sainte-Cène.

L’année dernière, j’ai rencontré un évêque inspiré et sa femme formidable. Un samedi matin, il y a peu de temps, alors qu’ils se rendaient au baptême de leur fils, ils ont perdu tragiquement et soudainement leur fille chérie de deux ans, Tess.

Le lendemain matin, les membres de leur paroisse se sont réunis pour la réunion de Sainte-Cène, remplis de compassion et affligés par la perte de cette petite fille parfaite. Personne ne s’attendait à ce que l’évêque et sa famille soient à

minutes before the meeting started, they quietly entered and took their place.

The bishop went to the stand and walked past his usual seat between his counselors and sat down instead between his priests at the sacrament table.

During that anguished and sleepless night before of searching for understanding and peace, he had received a strong impression of what his family most needed—and what his ward most needed. It was to hear the voice of their bishop, their ward Aaronic Priesthood president, their grieving father, pronounce the promises of the sacramental covenant.

So, in due course, he knelt with those priests and spoke to His Father. With the pathos of that occasion, he pronounced some of the most powerful words that anyone is ever allowed to say out loud in this lifetime.

Words of eternal consequence.

Words of ordinance.

Words of covenant.

Instruction that connects us to the very purposes of this life—and to the most magnificent outcomes of Heavenly Father's plan for us.

Can you imagine what the congregation heard in that chapel that day—what they felt in the words that we hear every Sunday in our chapels?

“O God, the Eternal Father, we ask thee in the name of thy Son, Jesus Christ, to bless and sanctify this bread to the souls of all those who partake of it, that they may eat in remembrance of the body of thy Son, and witness unto thee, O God, the Eternal Father, that they are willing to take upon them the name of thy Son, and always remember him and keep his commandments which he has given them; that they may always have his Spirit to be with them. Amen” (Doctrine and Covenants 20:77).

And then: “O God, the Eternal Father, we ask thee in the name of thy Son, Jesus Christ, to bless and sanctify this [water] to the souls of all those who drink of it, that they may do it in remembrance of the blood of thy Son, which was shed for them; that they may witness unto thee, O God, the Eternal Father, that they do always remember him, that they may have his Spirit to be with them. Amen” (Doctrine and Covenants 20:79).

l'église ce matin-là. Pourtant, quelques minutes avant le début de la réunion, ils sont entrés discrètement et ont rejoint leur place.

L'évêque est allé sur l'estrade, est passé devant sa place habituelle entre ses conseillers et, au lieu d'y prendre place, s'est assis à la table de Sainte-Cène entre les prêtres.

Au cours de cette nuit d'angoisse et d'insomnie passée à chercher la compréhension et la paix, il avait ressenti avec force que ce dont sa famille et sa paroisse avaient le plus besoin, c'était d'entendre la voix de leur évêque, du président de la Prêtrise d'Aaron de leur paroisse, de leur père en deuil, prononcer les promesses de l'alliance de la Sainte-Cène.

Alors, quand le moment est arrivé de bénir la Sainte-Cène, il s'est agenouillé avec ces prêtres et a parlé à son Père. Avec toute l'émotion attachée à cette occasion, il a prononcé certains des mots les plus puissants qu'il soit permis de prononcer à haute voix dans cette vie.

Des mots à la portée éternelle.

Les mots d'une ordonnance.

Les mots d'une alliance.

Des instructions qui nous relient aux buts mêmes de la vie et aux objectifs les plus magnifiques du plan de notre Père céleste.

Pouvez-vous imaginer ce que l'assemblée a entendu dans cette salle de culte ce jour-là, ce qu'ils ont ressenti dans les mots que nous entendons tous les dimanches dans nos salles de culte ?

« Ô Dieu, Père éternel, nous te demandons, au nom de ton Fils, Jésus-Christ, de bénir et de sanctifier ce pain pour l'âme de tous ceux qui en prennent, afin qu'ils le mangent en souvenir du corps de ton Fils, et te témoignent, ô Dieu, Père éternel, qu'ils sont disposés à prendre sur eux le nom de ton Fils, se souvenir toujours de lui et garder les commandements qu'il leur a donnés, afin qu'ils aient toujours son Esprit avec eux. Amen » (Doctrine et Alliances 20:77).

Et ensuite : « Ô Dieu, Père éternel, nous te demandons, au nom de ton Fils, Jésus-Christ, de bénir et de sanctifier cette eau pour l'âme de tous ceux qui en boivent, afin qu'ils le fassent en souvenir du sang de ton Fils, qui a été versé pour eux, afin qu'ils te témoignent, ô Dieu, Père éternel, qu'ils se souviennent toujours de lui, et qu'ils aient son Esprit avec eux. Amen » (Doctrine et Alliances 20:79).

This good father and mother testify that that promise has been fulfilled. They do, in fact, to their everlasting comfort, "have his Spirit to be with them."

I am forever grateful that holders of the Aaronic Priesthood, with its powers, ordinances, and duties, do bless all of us through the keys of the very "ministering of angels, and of the gospel of repentance, and of baptism by immersion for the remission of sins" (Doctrine and Covenants 13:1). In the name of Jesus Christ, amen.

Ce père et cette mère formidables témoignent que cette promesse a été accomplie. En effet, ils ont « son Esprit avec eux » pour leur réconfort éternel.

Je suis éternellement reconnaissant que les détenteurs de la Prêtrise d'Aaron, avec les pouvoirs, les ordonnances et les devoirs de cette prêtrise, bénissent chacun d'entre nous grâce aux clefs du « ministère d'anges, de l'Évangile de repentir et du baptême par immersion pour la rémission des péchés » (Doctrine et Alliances 13:1). Au nom de Jésus-Christ. Amen.